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München, 21.02.2014

Flächensuche für Bikepolo

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, eine Fläche für den Bikepolo-Sport in München zu suchen. Diese 
Flächen müssen eine für den Sport geeignete Bodenbeschaffenheit ausweisen. Auch Nutzungen 
durch andere Sportarten, wie zum Beispiel Streethockey, sollten berücksichtigt werden. 

Begründung:

Neue Trendsportarten werden sehr gut angenommen, wenn die entsprechende Infrastruktur zur 
Verfügung steht. Für den Bikepolo-Sport braucht man eine umrandete und versiegelte Fläche, wie es 
sie zum Beispiel in Außenbereichen von Schulen gibt. Sollte eine geeignete Fläche gefunden werden, 
sollten Nutzungsmöglichkeiten für weitere Sportarten einbezogen werden. 
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